



## Pressemitteilung

**Literatur und Liedermacherkunst**

### **Titus Simon liest, Christoph Jäger begleitet: Benefizabend in Großerlach**

**Großerlach, 04.02.2026.** Buchautor Titus Simon präsentiert am Freitag, 27. Februar seinen neuen Roman „Zwei trauen sich was“ in Großerlach. Die Benefizlesung findet im Gebäude „Gute Aussicht“ der Erlacher Höhe statt und wird musikalisch umrahmt von Christoph Jäger, bekannt als Liedermacher Chris.

Der Erlös des Abends kommt gleich mehreren guten Zwecken zugute: der Stiftung LebensWert – Arbeits- und Wohnungslosenhilfe in Baden-Württemberg sowie dem Kindergarten und der Krippe Großerlach.

Im Mittelpunkt des Romans steht die pensionierte Lehrerin Linda, die nach dem Begräbnis ihres dritten Ehemanns eigentlich genug von der Liebe hat. Auf Drängen ihrer Freundinnen lässt sie sich auf ein Match mit Ralf ein, einem der weltbesten Cover- und Rockgitarristen. „Zwei trauen sich was“ erzählt optimistisch und mit viel Humor von zwei älteren Menschen aus völlig unterschiedlichen Lebenswelten, die sich begegnen, vorsichtig zueinanderfinden und gemeinsam zu einer abenteuerlichen Reise aufbrechen – begleitet von eigens ausgewählten Songs von Christoph Jäger.

Einlass zur Veranstaltung ist ab 18:00 Uhr, Beginn um 18:30 Uhr. Der Eintritt beträgt 20 Euro. Karten sind ab sofort bei der Erlacher Höhe erhältlich. Der Kartenvorverkauf erfolgt telefonisch unter 07193 57-0 oder per E-Mail an [info@erlacher-hoehe.de](mailto:info@erlacher-hoehe.de). Gerne werden auch Tickets für die Abendkasse reserviert.

**Über die Erlacher Höhe:** Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. An Wochentagen nehmen über 2.000 Menschen an 19 Standorten in Baden-Württemberg unsere Hilfe in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, Sozialaufhäusern, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 0152 54513389

Datum 04.02.2026